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__________________________________________________________________________________ 
 

Réunion du : Lundi 10 Septembre 2018 
 

 

Présidence : M. CAZALI Jean-Marie 
 
 

Présent(s) : MM ROUDERGUES Gilbert (Secrétaire) – BOUTRY Yannick 
– PELE Cédric (CD) – GERANDI Guillaume – SERRA Jean – GUAIS 
Thierry 
 

 
Absent(s) : 
 
 

Excusé(s) : M. MAGGIANI Françis (Secrétaire Général de la LCF) 
 

 
Assiste(nt) : 

_____________________________________________________________ 
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1-  COMPTE RENDU REUNION DU 08 SEPTEMBRE 2018 A CORTE : 

             
 

Avant de reprendre la saison 2018 / 2019, la CRA a organisé le 08 SEPTEMBRE 2018 
une réunion avec les arbitres et les clubs. 
 
Étaient présent pour la CRA :  

 Jean Marie CAZALI (président de la CRA),  
 Yannick BOUTRY (vice-président délégué de la CRA et arbitre assistant fédéral 

1),  
 Cédric PELE (représentant des arbitres au sein du C.D),  
 Gilbert ROUDERGUES (secrétaire de la CRA),  
 Guillaume GERANDI (arbitre fédéral futsal)  
 Jean SERRA,  
 Thierry GUAIS  
 et Francis MAGGIANI (Secrétaire Général de la LCF). 

 
Ce stage a débuté à 08H30 sur le stade de Corté, mis à disposition par la municipalité. 
 
Un test physique a été mis par Y. BOUTRY, secondé par G. GERANDI pour les arbitres 
''élites''. Une séance de rattrapage est prévue pour les blessés et les absents 
(excusés). 
 
A partir de 10H30 dans l’amphithéâtre ''Landry'', la CRA remercie le Président de 
l'Université de Corté.  
Une réunion « arbitre Elite » et « arbitre Ligue » s'est tenue avec la CRA, puis entre 
les arbitres et les représentants des clubs de football. Ce dialogue a permis des mises 
au point, d'effacer des malentendus et d’avancer sur plusieurs points (désignations, 
récusations d'arbitres, et surtout sécurité des arbitres) par la création d'une zone de 
sécurité dans chaque stade, et la nomination dans chaque club d'un responsable des 
arbitres (accueil à l'arrivée, sécurité sur le terrain, et raccompagner les arbitres à leurs 
véhicules en fin de rencontres). 
 
Puis après un buffet ''sportif'' tous les arbitres ont pu dialoguer avec les membres de 
la CRA,  sur les désignations, qui seront prochainement faites grâce à un logiciel qui 
fonctionnera à partir d'un smartphone ; création d'un mail individuel, chaque arbitre 
recevra les informations et les directives de la CRA, il pourra lui-même dialoguer avec 
la LCF et la CRA et transmettre son rapport. 
 
La CRA demande à tous les arbitres de respecter leurs désignations, et de ne pas faire 
de commentaires sur Facebook, concernant les rencontres.  
 
La CRA dispose maintenant d'une boite mail (cra@footcorse.fr)     
 

 

 

 

 


